



25 Pièces

735 m²

Réf. 2450M

3 675 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 4km d'Uzès, propriété de 735m² sur un parc paysagé de plus de 3 hectares. Cette propriété a bénéficié très récemment d'une restauration intégrale de grande qualité ayant su préserver l'authenticité et le cachet des lieux tout en y apportant luxe et confort moderne. Elle s'articule autour d'un mas du 17^{ème} siècle développant 630m² comprenant une partie privative et 5 appartements, auquel s'ajoute 5 confortables lodges climatisés de 31m² avec terrasse et jacuzzi, bénéficiant chacun d'un espace isolé dans la nature. Le tout permet de loger 30 hôtes. Aujourd'hui exploitée en activité ...

4km from Uzès, property of 735m² on a landscaped park of more than 3 hectares. This property has very recently benefited from a complete restoration of high quality which has preserved the authenticity and character of the place while bringing luxury and modern comfort. It revolves around a 17th century farmhouse developing 630m² including a private part and 5 apartments, to which are added 5 comfortable air-conditioned lodges of 31m² with terrace and jacuzzi, each benefiting from an isolated space in nature. The whole can accommodate 30 guests. Today exploited in event and tourist activity ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

